



# みとよ DE ネットワーク

喜田道先生と行く「ええとこ」歩き

「喜田道 帰(きた)みち かえる)先生」と生徒の「歩(あゆむ)君」「美歩(みほ)ちゃん」が、「駅からウォーク」で歩いた「ええとこ」を毎月皆さんに紹介します。

第2回目は、高瀬を代表する絶景ポイント、爺神山とその周辺を紹介します。

皆さん、こんにちは。前回ご紹介した粟島へはもう行かれましたか？初夏の日ざしの中での島歩きは、最高ですよ。ぜひ、どうぞ！

今回は、2月24日に開催した360度パノラマ爺神山のミニ88ヶ所と満水公園ウォークを紹介しよう。このときの参加者は、なんと250人でした。

天気もよくなって、すごい気持ちよかったです。

ほんと、ほんと。

まずは、JR高瀬駅( )に集合して出発。駅の前の道を左に歩き、市内はもちろん、市外の人からも好評のお菓子屋に寄っておまんじゅうとお茶の接待を受けました。



① JR高瀬駅をスタート  
爺神山に登る前に、おまんじゅうも、爺神「！おいしかった」。



360度の眺望もお楽しみください

① JR高瀬駅 スタート

ゴール

JR予讃線

国市池

ここは、7世紀後半から8世紀の初

歴史があるものなんだよ。

あそこは昔、瓦を焼いていた窯跡なんだ。宗吉瓦窯跡( )と言ってたいへん

爺神山の裏の方かな？

おまんじゅうもいけどおいしそうなケーキがいっぱいあったね。

爺神山のふもとを通り、登山の前にもう一カ所寄り道しました。

爺神山の裏の方かな？

なんかも、ロープウェイの乗り場みた

だった。



② 宗吉瓦窯跡

め頃にかけての瓦窯跡群なんだ。ここで造った瓦が、なんと約300kmも離れた藤原京の中心にあった藤原宮で使われていたんだよ。

( 藤原京は西暦694年、持統天皇

が移り住んだ都で奈良県の橿原市に

ありました。後の西暦710年に、

平城京へ都を移されました。)

すごい。こんな遠いところから持っていったんだから、とても良い瓦

だったんだ。

そうだったと思うね。来年の春には展示・研修施設がオープンするらしいよ。

オープンしたら友達も誘って行こうと！

窯跡を見学したあと、爺神山に向かって出発!!

ゆるやかな坂道だったから、へっちゃらだった。

がんばって1番のお堂に到着したよ。

案内版の前で、「大師道を歩く会」の詫間義晴さんから説明を聞いて、一周

17kmのミニ88ヶ所巡礼( )に出発!

1番から順番にお参りしたね、美歩ちゃん。

ひとつひとつのお地藏さんにきれいな袈裟を着せていたね。

巡礼はもちろんのこと、もう一つ楽しみは、爺神山からの眺め。中腹を

1周するので、360度のパノラマが楽しめました。



③ ミニ88ヶ所巡礼



高瀬の町並みと讃岐山脈 ( ③ 爺神山より)



三野の町並みと粟島( 爺神山より )

三野から詫間、粟島も見えたよ。  
高瀬の町、遠くは讃岐山脈も見えましたね。

国市池も見下ろせたよ。  
88ヶ所を早回りして少しおなかが減ったところで、なんとうどんのお接待があつて、おいしくいただきました。だしがいいし、空気も新鮮！こちそうさまでした。

( このウォークが終わったあと、一番のお堂を建て替えのため取り壊しました。新しいお堂は8月に完成する予定です。 )

このあと比地小学校近くの高瀬町保健センターでお弁当タイム。

お弁当を食べたあと、田園地帯を歩いて満水公園へ行きました。

満水公園は桜の名所。春には桜が満開でした。

わたしはお花見にも行ったよ！

東光禅寺( )の美しい六角堂を横目に見ながら、比地中の蓮台寺へ。



④ 東光禅寺の美しい六角堂

蓮台寺では、住職さんのお話をよく聞いたよ。

美歩ちゃん、えらい。最後に市役所近くまで歩いて行きました。

この時は、図書館駐車場で歓迎セレモニーと地元の有志が集まってフリーマーケットを開催してくれました。

急になくなってきたので「あめ湯」

がおいしかった。



## 地元のイベント

詫間義晴さんからのメッセージ

高瀬のシンボル爺神山、新しいお堂も8月に出来るので、皆さんそろってミニ88ヶ所巡礼を気軽に楽しんでください。また、秋のお彼岸には、うどんの接待を行いますので、お楽しみに。

### アクセス 今回のコース

行き  
三豊各地からコミュニティバスでJR高瀬駅までお越しください。

豊中三野線、高瀬線、豊中高瀬線がJR高瀬駅まで来ます。また、三豊市役所バス停(豊中仁尾線、高瀬仁尾線)からは、徒歩5分で高瀬駅へ行けます。

帰り  
三豊市役所バス停からコミュニティバスで三豊各地へお帰りください。  
高瀬線、豊中三野線、豊中仁尾線、高瀬仁尾線、豊中高瀬線が三豊市役所バス停から出ます。

本文を参考に仲間や家族と一緒に思いのウォークを楽しんでください。

問い合わせ  
商工観光課 62・1129



「あめ湯」  
売りのおにいさんが笑顔で「ありがとう」  
つて言ってくれて、うれしかった。  
鮮やかな衣装を身にま

とつた「高瀬踊乱花」のおにいさん、おねえさんのよさこい踊りもかっこよかった。気がつけば僕も一緒に踊っていたよ。

踊りを見たあとに食べた「茶パン」もおいしかったな。

本当、みんなにも食べてもらいたいね。

今回のウォークは、起伏も少なく誰でも楽しめるウォークです。家族や友だちといっしょに、ぜひ、歩いてみてください。次回は豊中生目神社ウォークを紹介します。お楽しみに。

